Bayerischer Leichtathletikverband Koordinator Berglauf Hans Lang

Deutscher Leichtathletikverband Alsfelderstr. 27 64289 Darmstadt

Sehr geehrte Damen und Herren

In der Anlage übersende ich Ihnen ein Schreiben Bayerischer Berglaufveranstalter mit der Bitte um Bearbeitung und Weiterleitung an die zuständigen Gremien. Als bayerischer Berglaufwart unterstütze ich die Forderungen der Unterzeichner. Für 2012 war kein bayerischer Berglaufveranstalter bereit eine Deutsche Meisterschaft auszurichten. Gründe waren schlechte Erfahrungen in der Vergangenheit in der Zusammenarbeit mit dem DLV und Herrn Raatz. Auch in Zukunft wird es sehr schwer werden bayerische Ausrichter für eine Deutsche Meisterschaft zu finden wenn keine personellen Veränderungen wie gefordert erfolgen.

Bayern bietet als einziges Bundesland die Möglichkeit Meisterschaften mit meisterschaftswürdiger Streckenlänge, Schwierigkeitsgrad und Höhendifferenz auszurichten.

Ich bitte Sie deshalb die entsprechenden Konsequenzen aus den Forderungen der Unterzeichner zu ziehen.

Hans Lang Koordinator Berglauf im Bayerischen Leichtathletikverband.